

1年生、おかえりなさい！

9月14日。インターンシップⅡを終えた1年生が今日から登校しています。「おかえりなさい」と声をかけると、「いい経験をしました」「学校では出来ない勉強だった」「疲れたけど楽しかった」と、それぞれの思いを伝えてくれました。「学校だけで完結しない!」。社会の中で一つ一つ体験を積み、生徒たちは成長していきます。

お世話になりました企業の皆様、本当にありがとうございました。琴浦では、生徒たちの将来の社会的・職業的自立に向けて、「働く力」を地域の方、企業の方、関係機関と連携しながら育成しています。生徒たちに学びの経験の場と機会を提供していただけることに感謝しております。今後とも、ご理解と御協力をよろしくお願いします。

また、7月に続き、保護者の皆様には実習中のお子様の心と身体をサポートをお世話になりました。24人、全員が欠勤することなく勤め上げることが出来ました。

こんなところにも「琴浦の秋」

晴れた空は高く澄み渡り、さわやかな1日となっています。琴浦のあちらこちらに秋の気配が感じられます。生徒たちに、「秋といえば・・・」と聞くと、「スポーツの秋」「食欲の秋」「芸術の秋」と、色々な答えが返ってきました。



12月19日（土）学校祭！

学校祭に向けて、環境サービスコース2年生が播種していた「葉ボタン」が発芽し、双葉が出そろっています。これからの生育が楽しみです。



特別支援学校技能検定「接客サービス」部会指導者研修会

今年度、プレ検定を実施する「可能性にチャレンジ～特別支援学校技能検定～接客サービス部会指導者研修会」が本校で開催されました。ワーキンググループ委員のデモンストレーションの後は、実際に川崎 晴美先生から指導を受けながら演習を行いました。約30名の参加があり、検定実施に向け、終始熱心に取り組んでいました。

可能性に
チャレンジ

接客サービスプレ検定

平成28年1月16日（土）、接客サービス検定1～4級が倉敷琴浦高等支援学校を会場に、実施されます！（5～10級は各学校での実施となります。）

